El Grupo Agbar aumenta su beneficio un 55,1 %, hasta los 94,9 millones de euros, el primer semestre del año

Agua, con un incremento del resultado de explotación del 44,2 %, y Salud,
con un aumento del 23%, son los dos sectores que más crecen del Grupo

El Grupo Agbar ha experimentado un importante crecimiento en sus cifras durante el primer semestre del ejercicio 2006. Esta subida en los resultados tiene una especial significación en los beneficios antes de impuestos, que crecen un 63,6 %, hasta alcanzar los 218,3 millones de euros (133,4 millones el primer semestre de 2005); en el beneficio neto, que aumenta un 70,3%, hasta los 170,1 millones de euros (99,9 millones en el mismo periodo de 2005), y en el beneficio neto atribuido a la sociedad dominante, que sube un 55,1 %, hasta los 94,9 millones de euros (61,2 millones en el mismo periodo de 2005). Los ingresos de explotación llegan a los 1.582,4 millones de euros y superan, en un 4,3%, los logrados el primer semestre del año 2005.

Además del crecimiento orgánico del Grupo, también han afectado a los resultados las variaciones en el perímetro de consolidación y la realización de 72,1 millones de euros de resultados atípicos, no recurrentes, cuyo importe no es extrapolable al conjunto del año. Este apartado incluye la reversión, per 15,8 millones de euros, de provisiones para cubrir el riesgo máximo en Aguas Argentinas; el resultado positivo, per 9,5 millones, correspondiente a compensaciones por cancelación anticipada en el sector Agua en España, y las plusvalías derivadas de la venta de parte de Applus Servicios Tecnológicos a Unión Fenosa y Caja Madrid, como parte de los acuerdos entre los socios.

Respecto a la evolución de los sectores, el aumento en los beneficios se centra en Agua y Salud. En Agua y saneamiento, que incluye el hólding corporativo, los ingresos de explotación se sitúan en 669,2 millones de euros (+15,1 %), y el resultado de explotación, en 110,2 millones de euros (+44,2 %). Agua y saneamiento ha aumentado también la contribución relativa a los resultados del Grupo Agbar. Si, en el primer semestre de 2005, representaba el 38,3 % del total de ingresos de explotación y el 56,8 % del resultado de explotación, ahora se sitúa en el 42,3 % y el 62,5 %, respectivamente. El sector Agua se ha beneficiado del incremento en su actividad y de los mejores resultados a escala internacional, a causa de los aumentos de las tarifas en Chile, de la apreciación del peso chileno y del cambio de método de consolidación en Inversiones Aguas Metropolitanas (IAM), empresa hólding de Aguas Andinas.

El sector Salud es el segundo en importancia dentro del Grupo. Los ingresos de explotación llegan a los 540,4 millones de euros (+9,5 %), y el resultado de explotación, a los 36,8 millones de euros (+23 %). En este sector, la mejora de los resultados obedece al incremento del

número de asegurados y de las primas medias. La empresa cabecera de Salud, Adeslas, ya tiene 2.353.815 asegurados en España y consolida su liderazgo en este sector de actividad.

Inspección y Certificación presenta unos ingresos de explotación de 244,9 millones de euros (+17,4 % respecto al primer semestre del año anterior) y un resultado de explotación de 27 millones de euros (+16,8 %). Este sector se beneficia de la incorporación, en las cuentas, de dos meses de actividad del grupo holandés RTD, adquirido el primer semestre de 2006.

También han evolucionado al alza las inversiones consolidadas del Grupo, que el primer semestre del 2006 han llegado a los 592,6 millones de euros (189 millones en el primer semestre del año pasado). Este aumento corresponde, principalmente, a las adquisiciones del 96 % de la empresa inglesa de suministro de agua Bristol Water Group (240,3 millones de euros) y del 100 % del grupo RTD (174,3 millones de euros). El esfuerzo inversor ha comportado un incremento del endeudamiento. El porcentaje sobre el patrimonio neto es del 63 %, cuando el año anterior era del 39 %, si bien el endeudamiento sobre patrimonio neto más endeudamiento neto es del 39 %, cuando el semestre del año anterior era del 28 %.

Operaciones destacadas

Aunque hasta el momento no tienen reflejo en las cuentas del Grupo, hay que destacar diversas operaciones corporativas que se han registrado el primer semestre del año. Aparte de las adquisiciones de Bristol Water y RTD, el Grupo Agbar, junto con el resto de accionistas de Applus+ (Unión Fenosa y Caja Madrid), ha llegado a un principio de acuerdo con la sociedad inglesa de capital riesgo Candover Partners Limited para la venta del 100 % de Applus Servicios Tecnológicos, S.L., cabecera del sector de Inspección y Certificación del Grupo. El precio total de esta operación es de 915,5 millones de euros, más una prima de control, a favor de Agbar, de 100 millones de euros.

También hay que destacar, por su importancia, la adjudicación, el mes de julio, del concurso para la construcción y gestión de la desalinizadora del área metropolitana de Barcelona a la UTE liderada per Agbar y en que participan Dragados, DRACE y Degrémont (del grupo Suez). El presupuesto de la licitación es de 150 millones de euros y será financiado, en un 75 %, con fondos de cohesión de la Unión Europea. Esta planta, con capacidad para producir 60 Hm³ al año, será una de las más grandes de Europa y la primera, por tamaño, de las instalaciones que se dedican al suministro de agua para consumo doméstico.

Los resultados conseguidos en el primer semestre del año y las operaciones de compraventa efectuadas reflejan la concentración de la actividad en los dos sectores principales del Grupo,

Agua y Salud, y la entrada de Agbar en nuevos mercados, como el británico, que destacan por

su seguridad y regulación.